



Un nouveau « super » club en Ile de France **Arc Sport Seine et Loing**

Texte : Gérard Ducoup

La création de l'Arc Sport Seine et Loing en juin 2011 est née d'un projet initié par la communauté de communes de Morêt Seine et Loing (près de Fontainebleau). Le service des sports voulait développer la discipline du tir à l'arc sur un territoire composé de 23 communes rurales du sud seine et marne. L'originalité de cette action réside dans la mise en place d'un projet sportif sur l'ensemble de l'intercommunalité et non à l'échelon d'une seule ville. Cette démarche vise à répondre à des problématiques rurales clairement identifiées et notamment les difficultés liées aux déplacements (quasiment inexistantes). Le défi de notre association est donc d'augmenter l'offre de pratique par le biais d'une discipline ou l'implantation de cibles peut être réalisée de manière sécurisée partout sur le territoire.

Le club s'appuie en interne sur la démarche d'apprentissage fédérale par le biais d'entraîneurs fédéraux. Il travaille en parallèle avec la communauté de communes afin de proposer une activité tir à l'arc sur le temps périscolaire. Les entraîneurs du club s'associent aux éducateurs territoriaux des activités physiques et sportives (ETAPS) pour proposer une démarche pédagogique et didactique de qualité : éducatifs à l'élastique, miroir, préparation physique, etc... Deux actions sont proposées ; une première avec un groupe de jeunes de 11 à 14 ans une à deux fois par semaine pendant toute l'année. Cette action est ponctuée par un stage à chaque vacance scolaire. L'encadrement est assuré par le binôme entraîneur de club/ETAPS. La seconde est orientée vers un public de 8 à 10 ans sous forme d'animations ponctuelles assurées par l'ETAPS. Le projet a séduit Bérengère SCHUH qui a tout de suite accepté d'être marraine de l'école du tir à l'arc de la communauté de communes. Cette initiative porte aujourd'hui son nom et reçoit par ailleurs le soutien de Nicolas RIFAUT, entraîneur national.

